

勇往邁進

三次市立八次中学校第1学年 学年通信 No.2 令和6年4月25日

約3週間が経ちました！

入学式が行われ、約3週間が経とうとしています。緊張した中でのスタートとなった入学式。ことと思います。新しい校舎、新しい制服、新しい先生との出会い。年度が変わるこの4月は緊張感が増し、少し疲れも出る時期だったことと思います。これから気候も夏に近づき暑くなる日や蒸し暑い日が増えてきますが、体調には気をつけ、1日も早く中学校生活に慣れていくようにしましょう。

さて、学校では各教科の授業も本格化してきました。授業と授業の間の休憩も小学校と違い5分から10分に増えましたが、休憩は次の授業の準備、気持ちの切り替えの時間です。そのため3分前着席することを学校では声かけしています。最初の頃はしっかりと守れ、落ち着いた中で各授業が開始できていましたが、最近は着席するのがやや遅くなってきています。各教科の宿題も出されていますが概ね提出できているようです。良いスタートができたと感じています。ご家庭の方でも声掛けをお願いします。

学年集会・学級開きで話したこと・・・

入学式翌日に学年集会を実施しました。学年目標『勇往邁進』を提示し、その意味を説明し、これから頑張っていってほしいことを各担当の教職員から話をしました。

① 時間を守る。

中学校では、授業開始前・終了のチャイムは鳴りません。時計を見て、3分前には着席を心がけましょう。

② 授業を大切にす。

学校生活の基本となるのは授業です。おしゃべりをしたり手悪さをしたりして集中力を欠くことがないようにしましょう。発表も積極的にいきましょう。

③ 自分も仲間も大切にす。

いろいろな人が集まって生活するのが学校です。まずは自分を大切に、そして人の良さをしっかりと発見しましょう。嫌がることをしたり、不愉快な思いを絶対にさせないよう仲間に大切にしていきましょう。

明日は、PTA授業参観・学級懇談会

PTA総会が行われます！

先日学校からの文書でもお伝えしましたように、明日はPTA授業参観・PTA総会・学級懇談会等が行われます。

中学校に入学して約1ヵ月が経とうとしています。生徒たちの授業の様子や頑張りを是非とも見に来ていただければと思います。

日程等を再度お知らせしておきます。

13:25~14:15 授業参観

学年・組	教科	場所
1年1組	社会	4階 1年1組教室
1年2組	国語	4階 1年2組教室
栞原学級	自立	2階 栞原学級教室
赤木学級	数学	2階 赤木学級教室



14:30~14:45 学校説明会 (体育館)

14:50~15:20 PTA総会 (体育館)

15:30~16:15 学級懇談会 (4階 1年1組・2組教室)

- ・入学後の生徒の様子について
- ・家庭学習について
- ・今後の行事予定
- ・その他

上履きをご持参ください。